



El parque que vemos en la imagen de la izquierda, se encuentra situado en el centro de la Ciudad de Santander, concretamente en los Jardines de Pereda.

Se trata de un parque público que cuenta con una gran diversidad de instalaciones que recrean elementos marinos, como por ejemplo, las olas, algas, esponjas marinas, una boya, etc.

Dentro de este parque hemos encontrado una serie de aspectos positivos, pero también algunos negativos.

En primer lugar, en cuanto a los elementos positivos, hemos podido observar que existen diferentes zonas donde pueden jugar los niños de diferentes edades, dando la posibilidad a los niños más pequeños de interactuar con las instalaciones de este espacio infantil.

Sin embargo, si nos centramos en los niños de edades entre 0 y 3 años, podemos observar que las zonas destinadas exclusivamente para ellos, no son del todo adecuadas ni tampoco seguras. Esto se debe al tipo de material con el que está realizado el parque, pues no se consideran blandos de manera que amortigüen a los niños en caso de accidente, sino que está compuesto por elementos duros que pueden dañar a los más pequeños.

Otro aspecto negativo que podemos encontrar dentro de este parque infantil es la ausencia de la naturaleza. Dentro de él no encontramos ningún elemento natural, sino que todo lo que se acerca a la naturaleza son simulaciones de la misma, como es el ejemplo del arenero. Sin embargo, en los alrededores del mismo se observa una arboleda formada por un total de 200 árboles, entre ellos encontramos; magnolias, acebos, palmeras, cedros, castaños de Indias, pinos, boj, tejos, tilos y manzanos de flor. Además, el parque está situado al lado de la Bahía de Santander, esto acerca a los niños a conocer el mar siendo este un elemento muy característico de la ciudad en la que viven. No obstante, este parque refleja la realidad que muchos niños viven hoy en día al estar alejados de la naturaleza. Al tratarse de una ciudad, el parque es muy diferente a uno situado en una zona rural. El contacto con la naturaleza influye positivamente en el desarrollo del niño ya que les genera ese interés por conocer y preservar el medioambiente. La ausencia de esta naturaleza supone un problema de gran calibre puesto que son las nuevas generaciones.

Además, se puede observar que no se trata de un parque inclusivo, pues es un espacio que carece de accesibilidad para aquellos niños que tienen dificultades de movilidad.

Las sugerencias que tenemos de mejora son las siguientes: acercar al niño a la naturaleza a través de elementos como son un arenero al cual hemos pensado añadirle objetos reales como conchas, piedras, palos. Por otro lado, hemos pensado en la necesidad de establecer zonas cubiertas para que los niños puedan disfrutar del parque sin depender de las condiciones meteorológicas.





UNIVERSITÀ  
degli STUDI  
di CATANIA

---

Collaboration between the University of Cantabria (Spain) and the University of Catania (Italy)  
within the framework of the EUNICE alliance.

Colaboración entre la Universidad de Cantabria (España) y la Universidad de Catania (Italia)  
en el marco de la alianza EUNICE.